

## **Vorstandbericht vom 22. Oktober 2013**

### **Erstiwoche**

In den letzten beiden Wochen war der Vorstand hauptsächlich mit der Vorbereitung der Veranstaltungen für die neuen Erstsemester Studierenden beschäftigt. Wir haben Ersti-Boten verteilt und Reden bei der Begrüßung der B.A.- und der Lehramtsstudierenden gehalten. Der Markt der Möglichkeiten wurde organisiert und auch hier eine Rede gehalten. Außerdem haben wir die VS auf mehreren Erstveranstaltungen auf Fächerebene vorgestellt, das Jazzfrühstück und Stadtführungen organisiert und begleitet. Abschließen tut das Ersti-Programm diese Woche mit der Vorstellung der VS am Donnerstag um 18 Uhr und der Semestereröffnungsparty am Samstag im Crash.

### **Fachschaftsbesuche**

Der Vorstand plant mehrere Fachschaften in der kommenden Zeit zu besuchen, um Fragen zu beantworten, uns vorzustellen und das Modell der Studierendenvertretung zu erläutern. Dazu wird heute eine Liste herum gegeben.

### **Finanzen**

Wir haben aktiv am AK Finanzen teilgenommen, der sich mit der Finanzierung der VS und dem Aufstellen eines Wirtschaftsplans sowie einer Beitrags- und einer Finanzordnung beschäftigt. Außerdem muss ein\*e Haushaltsbeauftragte\*r eingestellt werden, womit sich der AstA befassen muss, der das allerdings erst kann, wenn er konstituiert ist. Hier gab es Probleme mit der Organisationssatzung, weshalb wir rege mit der Universität kommunizierten, um eine Lösung zu finden.

### **Jour Fixe**

Am Donnerstag, den 17. Oktober hat ein Jour Fixe mit dem Prorektor für Lehre Herrn Schanz stattgefunden, bei dem es hauptsächlich um das Konzept der Lehre an der Uni Freiburg und um die Situation der Prüfungsämter ging. Hier erklärte Herr Schanz, dass er mit u-Fachschaften bei den Begehungen der Prüfungsämter über deren Probleme gesprochen hat. Es wird wegen den Problemen mit der GeKo ein Treffen mit dem Vorsitzenden des Prüfungsausschusses geben, wo die Ergebnisse der Umfrage des HoPo-Referats vorgestellt werden.

### **Ausschreibungen**

Wir suchen noch jeweils eine\*n Studierende\*n der Geistes- und Sozialwissenschaften und der Rechts- und Wirtschaftswissenschaften für die Studium- und Lehrekommision. Außerdem brauchen wir noch eine\*n Lehramtsstudierende\*n für die EPG- und eine\*n Lehramtsstudierende\*n für die ZfS-Qualitätskommission. Die studentischen Posten in den Gremien des Studentenwerks, der Verwaltungsrat und die Vertreter\*innen-Versammlung, sind noch bis zum 27.10. ausgeschrieben.

### **Landeshochschulgesetz**

Das „Dritte Gesetz zur Änderungen hochschulrechtlicher Vorschriften“ ist veröffentlicht worden und greift so gut wie keine Anregungen der Studierenden auf. Die Landes-ASten-Konferenz hat dazu eine PM geschrieben, die unten angehängt ist. Bitte lest diese und diskutiert sie auf eurer Fachbereichssitzung, da etwas derartiges auch bald in den StuRa eingereicht wird.